



SQUARE SHARKS e.V.

The friendly sharks from / Die freundlichen Haie aus Landshut

Danny, President of the SQUARE SHARKS e.V., Landshut

The idea to establish a Plus-club in Lower Bavaria was not new for my husband and me since we graduated in Plus-level we always get annoyed because we had to drive so far to consolidate the program. The idea has always been in our heads and at the beginning of this year we discussed our project with some friends and they were very interested and keen to support us.

For a while I experimented with a few potential club-names but I discarded them all as our club-badge should be something very special. One day while I was searching the internet I hit on a shark and I immediately "fell in love". After a few days of concentrated work it was born; the definitive badge of the **SQUARE SHARKS – the friendly sharks of Lower Bavaria – with the most dangerous mascot ever seen in the square dance scene!** At this time I was not informed about the copyright protection of the shark symbol. Another founder member attracted my attention to this fact. The same day I contacted the artist – Carsten Mell. He promptly agreed to release the shark for our project. Thank you very much for your support, Carsten!

Mit dem Gedanken, in Niederbayern einen Plus-Club zu gründen, spielten mein Mann und ich eigentlich seit dem Moment, als wir unseren Plus-Kurs absolviert hatten und uns jedes Mal darüber ärgerten, so weit fahren zu müssen, um das neu Erlernte zu festigen. Als wir dann Anfang 2009 mit ein paar Freunden und Bekannten über unser Vorhaben sprachen, ernteten wir erheblichen Zuspruch und auch die Bereitschaft, an unserem Projekt mitzuarbeiten, war sehr groß.

Bereits seit einiger Zeit experimentierte ich mit ein paar möglichen Clubnamen herum und verwarf diese aber nach kurzer Zeit wieder, denn unser Badge sollte etwas ganz Besonderes werden! Eines Tages stieß ich im Internet beim „Googeln“ auf das Bild eines Haies – und es war um mich geschehen. Nach einigen Tagen intensivster Arbeit entstand das endgültige Badge der **SQUARE SHARKS – den freundlichen Haien aus Niederbayern – mit dem gefährlichsten Maskottchen, das es in der Square-Dance-Szene je gegeben hat!** Dass das Hai-Motiv urheberrechtlich geschützt war, wusste ich zu diesem Zeitpunkt noch nicht. Es war ein zweites Gründungsmitglied, welches mich auf diesen Umstand aufmerksam machte. Noch am gleichen Tag nahm ich Kontakt mit dem Künstler auf – Carsten Mell. Dieser erklärte sich aber sofort bereit, den Hai für unser

On 18.01.09 the foundation meeting took place and the board was elected unanimously. Also other particulars such as the bylaws and rules of procedure were fixed. From the very beginning our ambition was to cultivate an amicable relationship with the Mainstream clubs in the neighborhood. The code of honor of the Square Sharks – which is anchored in our application for admission – is based on the fact that every member of the Square Sharks must at the same time remain a member of a Mainstream club in order to assure and promote newcomers to square dance. This membership should also include being present on the Mainstream club evenings and not only be limited to the payment of the membership fee. We selected Wednesday for our club evenings as this was the only dance-free day of all the founder members. As at this time a few of the founder members were in the middle of an A1 course we also decided to establish an A1 division in Erding near Munich.

Naturally the club caller for Plus should be located in the neighborhood. **Stefanie Perzlmaier** promptly agreed to call for us twice a month – but, as we wanted to dance every week, what should happen on the remaining club evenings? What initially seemed to be a barrier, emerged as a chance for the club and all the members. Thanks to the dauntless commitment of our treasurer we filled all the gaps with callers from close to and from further away from Landshut. Our varied caller program is equally well appreciated by both guests and club members.

Luckily one of our foundation members is well versed in the creation of homepages. In a “cloak-and-dagger-operation” (so called as Silke – meanwhile nominated as webmaster – and I worked nearly the whole night; Silke on the technical part and I on the creative part) we created our homepage, as all the square dance scene should hear a.s.a.p.

Vorhaben freizugeben. An dieser Stelle nochmals vielen Dank dafür!

Am 18.01.2009 fand die Gründungssitzung statt. Das Board wurde einstimmig gewählt sowie weitere Einzelheiten wie Satzung und Geschäftsordnung festgelegt. Unser Bestreben war von Anfang an, eine freundschaftliche Beziehung zu unseren Mainstream-Nachbarclubs zu pflegen. Bei der Auswahl des Tanztages half uns der Square-Sharks-Ehrenkodex schnell weiter, denn wir haben in unserem Aufnahmeantrag verankert, dass - um den Square-Dance-Nachwuchs zu sichern und zu fördern - sich jedes Square-Sharks-Mitglied verpflichtet, auch weiterhin Mitglied eines Mainstream-Clubs zu bleiben. Dies sollte sich nicht lediglich auf die Beitragszahlungen beschränken, sondern auch die Anwesenheit bei den Mainstream-Clubabenden sicherstellen. Also einigten wir uns auf den Mittwoch, den einzigen „tanzfreien“ Tag der Gründungsmitglieder. Da sich einige unserer Gründungsmitglieder mitten in einem A1-Kurs in Erding befanden, wurde auch beschlossen, bei Kursende eine entsprechende A1-Abteilung in Erding aufzubauen.

Der Clubcaller für die Plus-Abteilung sollte natürlich aus der Gegend sein. Schnell erklärte sich **Stefanie Perzlmaier** bereit, zwei Mal im Monat für uns zu callen – aber was sollte mit den verbleibenden Clubabenden passieren, denn wir wollten ja schließlich wöchentlich tanzen? Was wir zuerst als Hürde wahrnahmen, entpuppte sich sehr schnell als Chance für den Club und die Clubmitglieder. Dank des beherzten Einsatzes unseres Treasurers hatten wir die „Lücken“ mit weiteren Callern aus der näheren und auch weiteren Umgebung Landshuts schnell gefüllt. Unser abwechslungsreiches Caller-Programm wird von Gästen und Clubmitgliedern gleichermaßen sehr geschätzt.

Unser großes Glück war auch, dass ein Gründungsmitglied sich mit der Erstellung von Homepages auskennt. In einer „Nacht und Nebel-Aktion“ (so genannt, weil Silke - mittlerweile zum Webmaster ernannt - und ich uns die Nacht um die Ohren schlugen: Silke für den technischen, ich für den gestalterischen Bereich) stellten wir unsere Homepage auf die Beine, denn schließlich sollte die ganze

from the sharks. At the official opening club evening we could announce that now the sharks were also swimming on the Internet. Since then all terms for Plus and A1 can be viewed on www.square-sharks.de.

In the meantime we graduated at A1-Level. A few of the course members joined the SQUARE SHARKS and **Frank Meyers** agreed to call for us. We try to dance this level twice a month on Saturdays - according to Frank's availability as he is very dedicated to his job.

The number of members increased to 20 members and by 19.02.09 we were also registered in the register of associations of Landshut.

What the SQUARE SHARKS want most of all is that people have fun dancing at our dance sessions. Everyone who joins us in our shark pool should feel comfortable and should also have the chance to forget all troubles, worries and stress for the time he spends with us.

Looking forward to your visit – SEE YOU IN A SQUARE!

Square-Dance-Szene schnell von den Haien erfahren. Zu unserem offiziellen Eröffnungsclubabend konnten wir dann verkünden, dass die Haie auch im Internet schwimmen. Seitdem können die aktuellen Termine (Plus und A1) unter www.square-sharks.de eingesehen werden.

Zwischenzeitlich fand die Graduation im A1-Level statt. Einige Kursmitglieder traten sofort nach der Graduation den SQUARE SHARKS bei - mit **Frank Meyers** als Caller. Die A1-Clubabende werden nach Möglichkeit und Verfügbarkeit unseres Franks 14-tägig, jeweils samstags abgehalten.

Die Mitgliederzahl ist mittlerweile auf insgesamt 20 Mitglieder angestiegen und seit dem 19.02.2009 sind wir auch im Vereinsregister des Amtsgerichts Landshut eingetragen.

Die SQUARE SHARKS haben sich als oberstes Ziel den Spaß am Tanzen gesetzt. Jeder der uns in unserem Haifischbecken besucht, soll sich bei uns wohl fühlen und für einige Zeit den Stress und die Alltagsorgen vergessen können.

Ich freue mich auf Euren Besuch – BIS BALD IM SQUARE!

Gäste sind jederzeit herzlich willkommen.

Bitte meldet Euren Besuch jedoch vorher telefonisch an. Vielen Dank.

Aus dem Netz gefischt

Caller Witze

Klaus Kietzmann, Editor

Auf der Website „Square Dance in Berlin“ (zu erreichen von der EAASDC Homepage über „Clubs – Regional Sites – Berlin“) habe ich eine Liste mit 55 Caller-Witzen gefunden:

http://ourworld.compuserve.com/homepages/Klaus_Rapoen/Witze.htm

Kostproben gefällig? Bitteschön:

Wie bekommt man einen Caller von der Bühne?	Lade ihn zur Pizza ein!
Was macht ein Caller, wenn die Tänzer in den hinteren Squares „lauter“ brüllen?	Er streichelt seine Anlage und flüstert zu ihr: „Sie lieben Dich auch!“
Was sagt ein Caller, der gerade die Vorfahrt missachtet hat?	Oh, da hab' ich wohl Heads und Sides verwechselt...
Können Caller über diese Witze lachen?	Aber ja doch! Sie finden es toll, wie treffend die Kollegen pointiert werden.